



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>LUNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Este fin de semana se reunieron los panistas en Querétaro. **Edmundo Guajardo Treviño**, dirigente estatal reconoció que de no lograrse la unidad en el partido, podrían perder posiciones en la elección del año próximo. Sin embargo aclaró que eso no va a suceder. (NC)

El presidente estatal del PAN **Edmundo Guajardo**, aseguró que no hay temor de perder la gubernatura, ante las voces de una posible alianza del resto de los partidos, con miras a las selecciones del 2009. (PC)

El aspirante a la candidatura del PAN al gobierno del Estado, **Armando Rivera Castillejos**, aseguró que no negociará sus pretensiones y pase lo que pase, seguirá en el PAN. (PC)

El diputado local **José Luis Sainz** calificó como muy maduras las declaraciones de **Armando Rivera Castillejos** de no buscar ningún otro partido para buscar otro cargo político. (NC)

Pide el diputado **Marco Antonio León Hernández** investigar las campañas políticas con una comisión estatal de fiscalización electoral para que no entre dinero del narco. (NC)

Avaló el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, que el CISEN investigue a los candidatos para que no haya filtración de dinero sucio, ya que el que nada debe, nada teme. (NC)

## LEGISLATURA

Según el diputado de Convergencia, **Marco Antonio León Hernández**, en el congreso local no hay ningún show político. Dice que la legislatura está integrada por representantes populares con diferentes características y posiciones. (NC)

Buscan hacer el último análisis de la ley estatal de acceso de la mujer a una vida libre de violencia, informó la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. Querétaro es prácticamente el único Estado que no ha aprobado esta ley. (NC)

## SECCIONES

**Alejandra Cueto** comenta que Querétaro es un lugar turístico, pero ahora las próximas elecciones lo hacen atractivo para el turismo electoral. Se habla de un nuevo método llamado de Siembra, que consiste en invitar a gente de otros estados que simpaticen con el partido, en este caso se habla del PAN y siembran gente que saque su credencial de elector con domicilio aquí, para venir a votar el día de la elección. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. El 24 y 25 de octubre en Juriquilla se llevará a cabo, *el salón de la franquicia*, organizado por CANACO y Secretaría de Desarrollo Sustentable. Se espera la participación de un centenar de empresas queretanas. (PC)

Querétaro está arriba de la media nacional en crecimiento del PIB, con el 3.5%, lo que significa que la crisis de Estados Unidos sí afectará, aunque no tan fuerte como en otras partes, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NC)

Descarta el secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**, afectaciones en el Estado por la crisis económica de Estados Unidos. (PC)

Durante la cena de gala de los industriales, **Consuelo Ruiz Rubio**, presidenta del Club de industriales, reprobó toda acto de terrorismo en México y condenó todo tipo de acto delictivo. (NC)

Cabeza. 10 Antros en los municipios de San Juan del Río, Tequisquiapan y Querétaro se incorporarán, a partir de mañana, a la asociación de dueños de bares y discotecas del estado. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Este viernes iniciará el procedimiento de registro para los candidatos a la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro. Al momento, sólo **Raúl Iturralde Olvera** ha manifestado su deseo por contender por la reelección. (PC)

Cabeza. Se ratificó a **Jorge Lara Ovando** como director de la facultad de psicología, obtuvo el 56.24% de la votación durante el plebiscito. (PC)

Cabeza. Fue entregada un aula para nivel preescolar en la comunidad de San Isidro el viejo, obra con una inversión de 220 mp. (PC)

## SOCIEDAD

Un grupo de habitantes de la comunidad de la Piedad se manifestaron en Plaza de armas para exigir que Antorcha campesina saque las manos de la comunidad por el control del pozo. El dirigente rechazó la acusación. Por su parte, el subsecretario de desarrollo político, **Jesús Carlos Hernández**, reconoció que se realizó un operativo en el pozo y al haber resistencia de la gente, fueron detenidas 18 personas. El objetivo era permitir el acceso de la CEA para realizar actividades de cloración. (NC)

Esta mañana fueron detenidos 24 antorchistas que se encontraban resguardando el pozo de La Piedad; en el lugar se presentaron, 200 granaderos. (PC)

El fideicomiso para el ahorro de energía eléctrica, FIDE, reanudó la venta de lámparas ahorradoras para el hogar, que representan el tercer lugar de consumo. Cada lámpara tiene un costo de 25 pesos y el usuario puede adquirir máximo 10. (PC)

Dan de alta al joven que permanecía hospitalizado por la agresión que sufrió la madrugada del día 16 de septiembre en el Bar La Mulata. (PC)

Se cumplen 40 años de los conflictos estudiantiles de 1968. (NC)

Cabeza. La unión ganadera regional emitió hoy, la convocatoria para estudiantes y diseñadores gráficos, para participar en el primer concurso del diseño del cartel de la feria internacional de Querétaro. (PC)

## MUNICIPIOS

Entrevista. **Manuel González Valle** Presidente Municipal de Querétaro, dice que hoy por hoy México vive algo muy complejo en seguridad y Querétaro no se queda atrás, pero hay que trabajar conjuntamente. Se ha generado el tener poco a poco más patrullas y hoy es la prioridad. En relación a la iluminación se está trabajando en todas las colonias para que no haya inseguridad. Sobre el parque bicentenario, no es solo un parque es un centro de desarrollo integral, porque hay una clínica de salud, una escuela. Cuando se arrancó el proyecto se tenía 1 hectárea y media y hoy se tienen 95 hectáreas, no es único lugar donde hay áreas ecológicas territoriales, se están adquiriendo y generando espacios para las familias, se han entregado 30 parques y han dado al ciudadano lo que se requiere como parte integral de unir a la célula de la sociedad que es la familia. Se busca que tenga buen equipamiento y poner en contexto que el municipio no tiene la capacidad económica de hacerlo, se buscan asociados para poder hacer todos estos proyectos. El centro de convenciones lo terminarán el próximo año; las fuentes danzarinas estarán en 4 semanas. En lo personal hay muchos retos y se cumplirán cada uno de ellos, falta terminar el número de guarderías, la nueva meta de pavimentos, vialidades, clínicas, la segunda etapa de cableado subterráneo, nueva imagen de Querétaro, drenes, en fin, todavía hay mucho trabajo. Hay mucha actividad dentro del municipio y los tiempos políticos tienen su momento. En ese tiempo político, un actor tendrá que ser **Manuel González Valle** pero hoy por hoy el proyecto fundamental es dar cumplimiento a los compromisos que asumió, y conforme pase el tiempo entra otro tipo de situaciones que en su momento se analizarán; hoy se dedicará a trabajar en sus compromisos. (PC)

Tres antros fueron sancionados durante el fin de semana, por permitir el acceso a menores de edad, algunos en estado de ebriedad, informó el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Fueron detectados menores de edad, al interior de dos antros, durante el fin de semana. (PC)

Continúan colocando videocámaras de vigilancia en las calles de Querétaro. 76 de las 100 cámaras de la segunda etapa ya están instaladas aunque no funcionando, señaló el titular de la Secretaría de Seguridad Pública **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

Se avanza en la instalación de cajeros automáticos para cinco mercados de la ciudad, afirmó **Felipe Luna León**, coordinador del PAC en el municipio de Querétaro. (NC)

Los mercados de Los Sauces, Lomas, Tepetates, Santa Mónica y Presidentes ya suscribieron un acuerdo para instalar cajeros automáticos. (PC)

Será inaugurada una central de maquinaria, en el municipio de Pedro Escobedo. Se pretende ayudar a más de 3 mil pequeños productores. (PC)

Cabeza. El presidente municipal de Colón, **Alejandro Nieves**, aseguró que debido al derrame que presenta, la presa de la Soledad, los pescadores han sufrido pérdidas y deben recoger los pescados que son arrojados de la presa en tierra firme. (PC)

## AGROPECUARIA

Amenaza la CNC, con no cultivar productos de temporada, si no se aplica un plan estratégico para sacar adelante a la agricultura el próximo año. (PC)

El diputado federal **Francisco Domínguez Servién**, presentará un punto de acuerdo ante el congreso de la unión, para solicitar que LICONSA suspenda sus importaciones ante el riesgo de entrada de leche contaminada al país. (PC)

Buscan subir un punto de acuerdo en el congreso de la Unión, para impedir la importación de leche contaminada con melamina, procedente de China, informó el diputado federal del PAN, **Francisco Domínguez Servién**. Apuntó que el Senador **Eduardo Nava Bolaños** hará lo propio en la cámara alta. (NC)

Cabeza. Este viernes el líder nacional de la CNC, **Cruz López Aguilar**, estará de visita en el Estado, a fin de expresar su negativa al recorte presupuestal, que se prevé el próximo año para el campo. (PC)

## **LABORAL**

Cabeza. A las 8 horas de mañana, el STEUAQ, renovará a la actual secretaría general. 5 personas se han registrado para el proceso, entre ellas **Martha Padilla**, quien busca su reelección. (PC)

Cabeza. Con 197 votos en contra, a la planilla de Reivindicación sindical, le fue negado su registro para contender por la secretaría general del SUPAUAQ. (PC)

Cabeza. El proceso de reelección de nuevo comité del SUPAUAQ, no ha sido suspendido, pese al recurso de impugnación presentado por la planilla reivindicación sindical, aseguró **Marco Antonio Rubio Abonce**, el actual dirigente. (PC)

Cabeza. Con el despido del administrador de la clínica de Santa Barbará y el reacomodo de trabajadores despedidos quedaron resueltas las negociaciones con la Universidad Autónoma de Querétaro. (PC)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Se metió a un jardín de niños en Loma bonita en la madrugada. Al ser sorprendido, de dos brincos saltó la barda y se escabulló, Sin embargo, la Guardia municipal los detuvo. (NC)

Continúan las investigaciones respecto al asesinato de un hombre en San Juan del Río, que fue acribillado en la puerta de su casa. Las líneas de investigación llevan a un crimen pasional o a un ajuste de cuentas. (NC)

Un trailerero ebrio causó anoche un tremendo accidente sobre 5 de febrero que alcanzó a varios vehículos. Finalmente fue detenido cerca de la autopista a México. (NC)